

# LA MONTAGNE – le 7 Octobre 2018

**LE LYCÉE JEAN-MONNET À L'HEURE EUROPÉENNE.** Le lycée Jean-Monnet, à Yzeure, dont 60 élèves sont partis, en 2017-2018, en Europe dans le cadre du programme Erasmus, participe aux Erasmus days programmés partout en Europe la semaine prochaine. L'établissement organise le 12 octobre une manifestation pour promouvoir la mobilité européenne auprès des jeunes. Au menu : dévoilement de plaques, déjeuner européen, conférence d'Anthony Courtalzac, président Auvergne du Mouvement des jeunes européens sur la conscience et la citoyenneté européenne, tables rondes sur la mobilité des élèves et étudiants du lycée, mais aussi des personnels. ■